

Capitán General D. Arsenio Martínez Campos

Época Amadeo I

Capitán General D. Arsenio Martínez Campos. Fue Capitán General de Cuba. Artífice de la Paz de Zanjón y promotor de la Restauración de la Casa de Borbón, al proclamar en Sagunto, a D. Alfonso XII como Rey de España. Luce uniforme de gala pie a tierra, según Decreto de 5 de mayo de 1870.

Casaca azul con cuello, solapa y vueltas de grana, forro encarnado en los faldones, con leones y castillos. Mismo bordado en el cuello, en la solapa y en las tres órdenes que luce sobre la vuelta de las mangas. Pantalón azul turquí con franja de oro. Faja de seda color carmesí con borlas doradas y tres pasadores de lo mismo. Le corresponde llevar un sombrero apuntado guarnecido con plumas blancas.

En el tahalí, espada de ceñir modelo 1870 para Generales. Guarnición de latón dorado, guardamano, cazoleta con las armas de España y puño estriado. Hoja recta y vaina de suela con contera y brocal también de latón dorados.



Teniente General con uniforme de gala para actos a pie de 1870



ESPADA DE CEÑIR
Oficial General,
modelo 1870
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

